



Bericht über die Veteranenversammlung 2017

Schneefall und schlechte Strassenverhältnisse waren am 14. Januar 2017 für 28 Mitglieder und 4 Gäste kein Hindernis, die Jahresversammlung der Veteranen des OASV im Casino in Herisau zu besuchen. Für den Veteranenobmann ein Zeichen der Wertschätzung!

Einen speziellen Willkommgruss richtete der Vorsitzende an die Gäste - Ruckstuhl Albert, Präsident VV ZKAV, Walker Peter, Präsident AVTG, sowie die OASV Vorstandsmitglieder Menzi Robert, 2. Schützenmeister und Müller Raffael, Nachwuchsobmann.

Entschuldigt haben sich aus verschiedenen Gründen:

- Gäste: Nägli Gaby, Präsidentin EASV, Gohl Walter, Präsident Veteranen RASV
- Vorstand OASV: Streuli Hans, Präsident; König Vreny, Kassierin; Schoch Jakob, Presse
- Mitglieder: Duff Robert und Grossglauser Maria, ASV Altstätten; Pfister Gerold und Pfister Walter, ASV Degersheim; Bischofberger Paul und Hollenstein Max, ASV Goldach; Zwicker Guido, ASV Gossau; Forrer Fritz und Steimer Horst, ASV Herisau-Waldstatt; Büchel Hans, ASV Rheineck; Schoch Walter, ASG Schwellbrunn; Loher Egon und Maurer Kurt, ASV Tübach; Fäh Jules und Sens Silke, ASV Weesen u.U.

Am 5. Oktober 2016 verstarb unser Aktivmitglied Josef Wietlisbach, Präsident ASG Schönggrund. Zu seinem Gedenken erhoben sich die Versammelten von den Sitzen.

Einleitend gab der Obmann bekannt, dass der Rheinische Armbrustschützenverband (RASV) an ihrer DV - am 18. Februar 2017 - definitiv aufgelöst wird, und folglich auch die Veteranenvereinigung des RASV - an ihrer GV am 27. Januar 2017.

Als Stimmzähler wurde Brülisauer Fritz, ASV Goldach, gewählt.

Über den Jahresbericht vom Veteranenobmann wurde bereits an der Schiesskonferenz 2016 abgestimmt. Der Bericht kann auf der Webseite des OASV unter Veteranen gelesen und heruntergeladen werden. Ergänzend gab der Obmann nochmals einige Resultate bekannt. Speziell erwähnte er, dass der Verbändewettkampf am Veteranen 3-Verbändetreffen zum 7. Mal in Folge gewonnen wurde - und der Wanderpreis nun definitiv in den Besitz der OASV Veteranen übergeht.

32 Schützinnen und Schützen schossen alle Stiche, die zur Jahresmeisterschaft 2016 zählten. Bei sechs Schützen fehlte lediglich ein Resultat. Jahresmeister 2016 und Gewinner des Wanderpreises wurde mit 419 Punkten Duff Robert - vor Hobi Guido mit 418 Punkten. Im 3. Rang klassierten sich mit je 416 Punkten Stalder Hans-Rudolf, Forrer Wendel und Scheuss Hans. Die vollständige Rangliste kann auf der Homepage des OASV eingesehen und heruntergeladen werden.

Ostschweizer Armbrustschützen-Verband

Bericht über die Veteranenversammlung 2017

Nebst der Abgabe des Wanderpreises für den Sieger wurden noch fünf Rangierte ausgelost, die eine Kranzkarte à Fr. 10.- erhielten. Für die Auslosung der glücklichen Kranzkartengewinner konnte Liechti Vreny als Glücksfee gewonnen werden.

Glückliche Gewinner einer Kranzkarte à Fr. 10.- wurden:

Schmid Adalbert, 9. Rang; Brülisauer Fritz, 7. Rang; Müller Bernhard, 19. Rang; Forrer Wendel, 4. Rang; Sens Silke, 32. Rang.

Wegen der Auflösung des Veteranenverbandes des RASV wird das Veteranen 3-Verbändetreffen durch ein Freundschaftsschiessen zwischen den Armbrustveteranen Thurgau und den Veteranen des OASV ersetzt. Dieser Anlass wird abwechslungsweise durch die AVTG und den OASV organisiert. Die Veteranen der Sektionen des ehemaligen RASV, welche bisher am Veteranen 3-Verbändetreffen teilgenommen haben, werden bis auf weiteres als Gäste eingeladen.

Zum vorgestellten Jahresprogramm gab es keine Einwände.

Für die OASV Veteranen Jahresmeisterschaft 2017 zählen folgende Resultate:

- Veteranenstich am Verbandsschiessen
- Sektionsstich am Verbandsschiessen
- Qualifikation für die Veteranen-Meisterschaft OASV
- Gruppenstich am Veteranenschiessen OASV
- Veteranenstich am Schlusschiessen
- Verbändestich am Freundschaftsschiessen AVTG - OASV

Der Obmann erhofft sich wieder einen Grossaufmarsch an allen Veteranenanstössen. Im Weiteren appellierte er an die Mitglieder, auch an den Anlässen der VV EASV mitzumachen.

Walker Peter, Präsident der AVTG, überbrachte die Grüsse der Armbrustveteranen Thurgau (AVTG). Er gab seiner Freude Ausdruck, dass die Veteranen des OASV ebenfalls dem Freundschaftsschiessen zugestimmt haben.

Ruckstuhl Albert, Präsident ZKAVV, überbrachte die Grüsse der Veteranenvereinigung des ZKAV - und wünschte allen eine erfolgreiche Saison 2017.

Am Absenden der Veteranenmeisterschaft 2016 wurde der Wanderpreis für den 1. Rang letztmals abgegeben. Die Suche nach einem Sponsor dauerte nicht lange. Manser August erklärte sich spontan bereit, einen neuen Wanderpreis zu stiften. Lieber Gust, herzlichen Dank für deine Grosszügigkeit!

Die nächste Jahresversammlung findet am Freitag, 12. Januar 2018 um 19.00 Uhr, wiederum im Casino in Herisau statt.

Mit einem Dank für das Erscheinen schloss der Obmann um 16.55 Uhr die Versammlung. Er wünschte allen gute Gesundheit, eine unfallfreie Heimreise und eine erfolgreiche Armbrust-Saison 2017.

Wendel Forrer, Veteranenobmann